El 28 de Marzo del 2012, un grupo de misioneros de CBC de Atlanta Georgia, oraron por este niño en Machala, Ecuador quien estaba sufriendo de Hidrocefalia. A través de la cirugía los doctores trataron de revertir la situación pero después de la cirugía le dijeron a la familia que tenía muy poca oportunidad de recuperarse para vivir una vida normal.

En marzo del 2015, mientras estábamos otra vez visitando la ciudad de Machala, oímos que el niño está totalmente recuperado; no solo se recuperó, fue de tal manera un testimonio a su padre quien era un alcohólico y no creyente, que la vida del padre cambio completamente dando un vuelco. Ahora el padre dejo de ser un alcohólico y es un creyente



## Sanidad de Hidrocefalia

